

Altkleider- container

Am Standort der Altkleidercontainer in Trebesing kam es wiederholt zu nicht ordnungsgemäßer Entsorgung sowie zu massiver Überfüllung. **Ab 2026** werden in der Gemeinde Trebesing **keine Altkleidercontainer mehr aufgestellt.**

Bis zur Eröffnung des neuen Altstoffsammelzentrums in Eisentratten ist die **Abgabe** von Altkleidern **ausschließlich im Altstoffsammelzentrum der Stadtgemeinde Gmünd** möglich.

Mit dem **neuen interkommunalen Altstoffsammelzentrum Eisentratten** steht den Bürgerinnen und Bürgern zukünftig eine moderne, komfortable und umweltfreundliche Entsorgungsmöglichkeit zur Verfügung.



Der neue Standort bietet zahlreiche Vorteile:

- zentrale und saubere Abgabemöglichkeit für Altkleider
- moderne & zeitgemäße Infrastruktur
- Möglichkeit, alle weiteren Abfall- und Wertstoffarten direkt vor Ort abzugeben

Gemeinsam sorgen wir für eine ordentliche und nachhaltige Abfallwirtschaft!